### 第11回「いのちの授業」大賞 受賞について

神奈川県教育委員会では、各学校における「いのちの授業」の更なる充実を図るため、平成25年度から「いのちの授業」大賞作文募集を実施しています。

令和5年度は、12,353作品の応募の中から、審査会を経て選ばれた11作品の作文作者と授業実践者が表彰されました。

本市から応募した作品の中から、以下の作品が入賞し、表彰されましたので、報告いたします。

### 1 受賞作品

受賞名 優秀賞

タイトル 「命でつながっている」

筆者 長井小学校 4年 田山 光津 授業実践者 長井小学校 教諭 石橋 直生

### 2 表彰式

令和5年11月27日(月) 神奈川県庁 本庁舎 大会議室

# 第十一回「いのちの授業」大賞 受賞一覧

大賞(知事賞)】 **安**あんざい 名 「ぼくの妹」

筆者

立た 希き

藤沢市立六会小学校

三年

**安**あんざい

さつき

保護者

授業実践者

作品名 新<sup>Ll,l,A,L</sup>,5 「私の推し牛」

教育委員会賞】

筆者

授業実践者

佐さ 々さ 木き

澪れ 奈な

真<sup>ま</sup>彩や

神奈川県立相原高等学校

神奈川県立相原高等学校

教諭

一年

神奈川県立相原高等学校 神奈川県立相原高等学校 三年

「母から子へ、子から僕へ、伝わる温もり」

神奈川新聞社賞

作品名

下島とり

筆者

授業実践者

杉 当 き も ま

由ゥ 友<sup>ゆ</sup>う 吏ゥ 佑<sup>は</sup>

t v k賞 】

筆者

授業実践者

作品名 稲などめ

**涼ょ 千**ち 珠ず 「みんな」

厚木市立小鮎小学校

五年

教諭

厚木市立小鮎小学校

神奈川県PTA協議会会長賞 】作品名 「生と死は隣り合わせ」

市's 大'<sup>お</sup>お 原's 村'<sup>5</sup>

筆者

授業実践者

ことの

逗子市立沼間中学校

こずえ 助産師

# ともに生きる社会かながわ憲章賞 】 作品名 「人それぞれ同じ人はいない」

筆者 授業実践者 原は 有めり 田だ 本と 和<sup>か</sup>美<sup>み</sup>子 : 凛り 茅ヶ崎市立第一中学校 茅ヶ崎市立第一中学校 年

校長

## 優秀賞 作品名

南足柄市立岩原小学校

大藤 友香梨 大藤 暖也 「いのちのきもち」

保護者

授業実践者

一年

## 優秀賞 作品名

石橋 直生 横須! H山 光津 横須! 「命でつながっている」

筆者

授業実践者

横須賀市立長井小学校 四年

横須賀市立長井小学校

教諭

### 優秀賞 作品名 松澤 美奈子 保護者 松澤 晴乃 藤沢市-藤沢市-藤沢市-

筆者

授業実践者

藤沢市立六会小学校 五年

保護者

### 優秀賞 作品名

授業実践者

佐古忠。

清川村立宮ヶ瀬中学校

教諭

## 清川村立宮ヶ瀬中学校

橋はしもと 小山 優かな 美み 優を 者を で本当の平和へ」

優秀賞

作品名

筆者

授業実践者

相模原市立相陽中学校 相模原市立相陽中学校 三年 教諭

### 優秀賞

「命でつながっている」

横須賀市立長井小学校

四年 田山 光津

「できないでしょ、できたらこわいじゃん。」

できないと考えていました。と、言いました。私もその時は、命は一つしかなく分けることがと、言いました。私もその時は、命は一つしかなく分けることが

たらになっていまいません。 におった になった でしている でき できない 自分の思いは変わらなかったけれども、最後のふり返り道徳の時間、「五百人からもらった命」を読みました。読んだしかし、じゅ業の終わりぎわ、考えが少し変わりました。

きととして。

私のお父さんもその一人です。私のお父さんは、よくけん血を

タビューしてみました。しています。その理由はわかりません。そこで、お父さんにイン

「どうしてよくけん血をしているの。」

と、聞いてみると

でしょ。だからおたがいさまなんだよ。」ないんだよ。それにパパが手術するってなったら血を最後に足す「パパは、ABがたでしょ。ABがたの人は少なくて血がたりて

「たしかにそうかもしれない。」

と思いました。

けん血する人の中には、入ると、けん血した人は、だれかの命を救ったことになります。らない人のためにあります。けん血した人の血が他の人の体内にけん血は、命があぶないかん者、血を全て入れかえなくてはな

「前に子供がけん血で命を救ってもらったから。」

めにみんながつながっています。だから、などと、おんがえしとして来る人もいるそうです。一つの命のた

う。」「私、前に子供がけん血してもらったから、けん血に協力しよ

町でたおれている人がいたら、一一九番をかけて、救急車をよんきるかぎりで救ってあげたいです。けん血以外でも、たとえば、た。まず、自分の命を一番に大切にし、そのうえで、人の命をで大人になったら、お父さんのようにけん血をしようと考えましとおかえしの気持ちが生まれると考えました。